
　今年度の合同例会のテーマは、両ＪＣの各委員会

によるディベート対決でした。

　当日は「日本における少子化は食い止められるか、

否か」、「死刑制度は廃止すべきか、否か」、「経済成

長と環境問題のどちらを優先すべきか」、「消費税率

を引き上げるべきか廃止すべきか」の４つのテー

マに対してそれぞれ

ディベートをしてい

ただきました。

　事前準備として合

同例会に先立ち、長

門ＪＣにはオープン委員会、萩ＪＣでは各委員会へ

のフォロー委員会を実施し、その甲斐あってか、本

番では両ＪＣとも準備の行き届いた大変白熱した

ディベートになりました。その後の懇親会において

も各テーブルでディベート第二回戦が和気藹々とし

た中行われていたようで、さらに懇親が深まったと

思います。

　メンバーの皆さんの協力のおかげでとても良い合

同例会になりました。ありがとうございました�

� 会員指導力委員会　委員　岡田　　泰

　6 月 14 日に平成 18 年度以降の

入会者を対象にした、新入会員セミ

ナーが開催されました。

　対象者には「ＪＣ宣言」等の暗記、

「ＪＣの変わらなければならない事、残すべき事」とい

うテーマでのスピーチの宿題があり、発表時まで誰が

指名されるか分からないということで、皆さん大変入

念に準備して来られたようでした。

　また杉山直前、小橋パーストに「ＪＣ

について」というテーマで講話を頂きま

した。皆さんが真剣に聞きいっていた様

子が大変印象的でした。

　その後座談会形式の質問タイム、居酒屋の青春と続

き無事閉会となりました。

　とても充実したセミナーで私自身もこのセミナーを

受け、改めて頑張らなければと思いました。

　最後に出席された皆さん大変お疲れ様でした。

会員指導力委員会　委員　伊藤　　茂

新 入 会 員 セ ミ ナ ー

日時：5 月 12 日（月）  会場：シーサイドパレス萩

日時：6 月 14 日（土）  会場：萩商工会議所 3F




